

Vorstellung Stefanie Peter, Fachfrau Betreuung ab 01.05.2022



Liebe Kinder & Liebe Eltern

Ich heisse Stefanie Peter, bin 28 Jahre alt und aufgewachsen bin ich auf einem Bauernhof in Attikon. Darum kenne ich mich sehr gut in Sulz und Rickenbach aus. Im Jahr 2014 habe ich die Ausbildung als Fachfrau Betreuung Fachrichtung Kind abgeschlossen und war lange in Kitas und auch als Nanny tätig. Als Klassenassistentin konnte ich auch schon Erfahrungen sammeln.

Meine zwei Ponys füllen meine Freizeit komplett aus und geben mir den Ausgleich zu meiner Arbeit. Ich verbringe gerne Zeit in der Natur mit Biken, Reiten und meinem Garten.

Ab dem 2. Mai 2022 darf ich das «Chindertüte» - Team tatkräftig unterstützen.

Mit den Kindern musiziere ich sehr gerne und spiele selbst drei verschiedene Flöten. Mir ist es wichtig die Kinder in ihrer Selbstständigkeit zu fördern und viel Zeit in der Natur zu verbringen, wo es so viel zu entdecken gibt.

Ich freue mich auf eine schöne und erlebnisreiche Zeit im Hort «Chindertüte» 😊

Herzliche Grüsse

Steffi